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México D.F., a 24 de marzo de 2009 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Diputado César Duarte 
Jáquez. 
 
Presidente de la Mesa 
Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los 
medios de información en el 
Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- Nosotros respetamos sus decisiones internas, pero 
también buscamos que sean solidarios con el combate que 
nosotros estamos dando en la frontera mexicana. 
 
Las medidas y las acciones como el Plan Mérida han sido 
administradas de manera… a criterios demasiado lentos de 
efectividad que se había planteado, no ha tenido resultados; es 
elemental que en la frontera tomen buenas medidas y que 
sirvan éstas, ojalá, para retener el flujo de armas hacia México. 
 
PREGUNTA.- ¿(Inaudible) que se militarice la frontera sur? 
 
RESPUESTA.- En la decisión interna del territorio 
norteamericano nosotros no tenemos injerencia, la respetamos, 
pero lo que buscamos también es que no se violente con ello de 
mayor forma la violación a los derechos humanos de los 
migrantes. 
 
PREGUNTA.- ¿Ha funcionado el Plan Mérida? 
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RESPUESTA.- El Plan Mérida ha tenido aplicaciones con criterios 
lentos. 
 
Muchas gracias. 
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